

CHANTONS !

RETOUR SUR LA CHORALE DU COLLÈGE



Quelques informations à retenir :

Qui ?

C'est Julien Dubois qui anime la chorale. Les quatre niveaux peuvent participer.

62 élèves font partie du chœur : 15 sixièmes, 22 cinquièmes, 16 quatrièmes et 9 troisièmes.

Où ?

Les artistes s'expriment dans la salle de musique en B403.

Quand ?

Les séances de chorale se déroulent tous les jeudis de 12h10 et 13h10.

Le prochain concert aura lieu le mardi 4 juin à 18h00 à l'église Saint Calixte.

La chorale, lieu d'expression des émotions

Julien Dubois explique : « J'ai décidé d'animer la chorale parce que j'y prends beaucoup de plaisir. Je trouve que la voix est le plus bel instrument car nous pouvons exprimer beaucoup d'émotions ».

D'après lui, la chorale apporte du plaisir, de la joie et une exigence sur la tenue et le par cœur.

La chorale participe à plusieurs spectacles. Ces spectacles ont lieu souvent au mois de juin. Leur prochain spectacle sera sur une variété de chanteurs comme Bigflo & Oli, Claude François....

L'avis des chanteurs

Amaury Vansuypeene dit qu'il aime bien la chorale « parce que je trouve que tout le monde est très gentil »

Tiphaine Flamand raconte pourquoi elle a décidé de participer à la chorale : « J'aime chanter et apprendre de nouvelles chansons, je trouve ça intéressant. »

Tanis Tonnelle explique avant les spectacles, « je me sens serein avant les spectacles car Monsieur Dubois nous prépare très bien et nous rassure. Je sais que si je fais de mon mieux, tout va bien se passer. »



Nous les retrouverons avec grand plaisir le 4 Juin à l'église St Calixte pour leur prochain spectacle.

Quelques photos des répétitions de la chorale prises par par les journalistes



L'échauffement de la chorale



La chorale en action

Quelques photos des spectacles de la chorale

